

## **TV Aixheim feiert gelungene Jahresabschlussfeier und Start ins neue Vereinsjahr 2025**

Traditionell am 05. Januar feierte der TV Aixheim seine Jahresabschlussfeier in der nicht ganz vollen, aber dennoch gut besuchten und schön dekorierten Aixheimer Festhalle. Erfreulicherweise fanden viele junge Familien den Weg zur Veranstaltung, was zusammen mit den langjährigen und treuen Vereinsmitgliedern und Besuchern eine schöne bunte Mischung gab und den familiären und gemütlichen Charakter der Jahresabschlussfeier bestens unterstrich.

Den Start des offiziellen Programms bildete wie immer das Eltern-Kind-Turnen. Die jüngsten Vereinsmitglieder zeigten dem Publikum einen tollen Jahreszeitentanz, den sie in ihrer Übungsstunde eingeübt hatten. Das Kinderturnen der 4 -6 jährigen führte anschließend einen Piratentanz vor, ehe die Kinder ihr Können und Gelerntes noch in einem kleinen Spiel gegen ihre Väter zeigten, das sie haushoch für sich entschieden.

Nach diesen beiden Auftritten folgte als Überraschungsprogramm das gemeinsame Singen des TV Aixheim Liedes „Die Grünen-Weißen schlagen ein“, welches dank der vielen anwesenden ehemaligen Handballer und der Ehrenmitglieder bestens klappte und sich auch ohne musikalische Begleitung sehr gut anhörte. Bei den jüngeren Handballern bleibt das traditionelle Vereinslied so hoffentlich auch im Gedächtnis, so dass es auch in Zukunft bei Handballspielen, Auswärtsfahrten oder Vereinszusammenkünften noch öfters gesungen wird. Passend dazu konnte Moderator Sebastian Gruler nach dem Singen des Liedes den Sieg der TV Handballer beim gleichzeitig stattfindenden Finalspiel des Frittlinger Dreikönigsturniers verkünden. Später kamen die Handballer auch noch mit samt neu errungenem großen Pokal zur Feier in die Halle.

Im Anschluss an das TV-Lied fanden Vereinsehrungen statt, wofür sich leider einige zu Ehrende entschuldigt haben und nicht kommen konnten, so dass sich die Anzahl der Ehrungen in Grenzen hielt. Zur Ehrung mit der bronzenen Auszeichnung anwesend waren Angelina Müller (7 Jahre ehrenamtliche Übungsleiter- und Funktionärstätigkeit) sowie Susanne Bosch und Simone Kicherer (jeweils mind. 20Jährige Mitgliedschaft). Marita Gruler konnte anschließend sogar die goldene Auszeichnung für über 15jährige ehrenamtliche Übungsleitertätigkeit überreicht werden.

Zum Abschluss des offiziellen Programms fand noch der traditionelle und stimmungsvolle Einmarsch der Kinder- und Jugendlichen mit Musik und Knicklichtern in die abgedunkelten Halle statt ehe endlich die wieder toll aussehende und hochwertig vorbereitete Tombola startete, worauf insbesondere die Kinder und Jugendlichen wahrscheinlich schon den ganzen Abend gewartet hatten. Nach dem offiziellen Programm und der Tombola-Ausgabe zeigte Oswin Stutz später noch einen kleinen Film mit Zusammenschnitten aus Jahresabschlussfeiern der Jahre 2010 – 2023, wobei vor allem die Feiern in der alten Halle sich schon ewig her anfühlten und danach spontan auch noch das zweite alte TVA-Lied „Grün und Weiß sind unsere Farben“ gesungen wurde, ehe der Abend bzw. sogar die Nacht noch gemütlich und gesellig ausgeklungen wurde.

Der TV Aixheim bedankt sich bei allen Gästen für den schönen Abend und insbesondere bei den zahlreichen Sponsoren der diesjährigen Tombola, die da wären:

Aixheimer Lädle, Alpirsbacher Klosterbräu, Allfest, Anton Häring KG, Auszeit bei Tanja Kosmetik, Baumanagement Faitsch, Bosch Heizung, eka Klingseisen, Fadenlauf, Fahrrad Kaiser, Fetzer Beschriftungen, Fielmann Rottweil, Flaig und Hommel, Friseursalon Glückssträhne, Fruchtmarkt Lummer, Gemeinde Aldingen-Aixheim, GroMau Blechnerei, Großert Heizung und Sanitär, Hugger Logistics Zweigniederlassung der Bächle Logistics, Intersport Butsch, Intersport Kirsner, Karl Mauch Verbindungselemente, KLS Martin, Kreissparkasse Tuttlingen, LiveFresh, MeTime Aldingen, MS Spaichingen Powertrain, Mundus Oberflächentechnik, Musikverein Aixheim, Oel Heimburger GmbH, Optik und Akkustik Betzler, Schäfer-Wöhr Getränke, Sportheim Gaststätte Aixheim, Sto, Tief- und Straßenbau Efinger, TR Electronic, Würth, Zahntechnik Nester, Zimmerei Michael Mauch.